

Was sagt der Schulleiter zu der Workshopwoche?

Während wir durch die Workshops gegangen sind haben wir unseren Schulleiter Herrn Brands auf dem Schulhof angetroffen und die Chance genutzt, ihn zu den Workshops zu befragen.

Unsere erste frage an ihn lautete: „Haben Sie sich die Workshopwoche überlegt und was war ihre Intention dahinter?“

Herr Brands: „Ich habe mir die Woche nicht selbst überlegt, sondern das Kollegium, die Elternschaft und die Schülerschaft mit eingebunden. Aber es war echt mal wieder Zeit, so etwas zu machen. Es ist wichtig für die Schulgemeinschaft, dass es etwas, wie die Projektwoche, das Ehemaligenfest und das Schulfest gibt.“

„Haben Sie einen Lieblingsworkshop?“

Herr Brands: „ Nein, ich bin ja auch nicht selbst bei den Workshops dabei, werde aber rumgehen und mir das anschauen. Einen Favoriten gibt es nicht, jeder Workshop ist auf seine Weise einzigartig.“

Wir danken Herrn Brands für dieses Interview.



Artikel von Fenja Willemsen und Lina Wolf